



SOMMAIRE.

Pensée dominante du mois : la Réparation. — Actions de grâces au Vén. P. Eymard. — Espoir ! — Petite Chronique. — Amis lecteurs, dévouez-vous à cette belle Œuvre du Sacerdoce. — Sujet d'adoration : Jésus chasse le démon muet. — Le Zouave de St Joseph. — Travaillons au succès du Congrès. — Jésus devant Anne. — Mort héroïque d'un Missionnaire de Marie. — Recommandations.

PENSÉE DOMINANTE DU MOIS

La Réparation.



EST toujours et à toute heure que nous devons être pénétrés de la malice du péché, afin d'en préserver notre âme ; cependant, la sainte Eglise veut que nous y pensions spécialement pendant le temps du Carême, afin de réparer nos fautes par la pénitence.

Les âmes aimantes de l'Eucharistie se rappelleront spécialement les péchés si nombreux et si graves commis contre ce Sacrement d'a-